



Mehr Kfz-Neuzulassungen in Bayern

Beitrag

Nach der aktuellen Auswertung der Statistik des Kraftfahrt-Bundesamtes zählt das Bayerische Landesamt für Statistik im Jahr 2022 in Bayern 665 818 neu zugelassene Kraftfahrzeuge (Kfz). Das sind 1,2 Prozent mehr als im Vorjahr 2021. Die Zulassungszahlen von Personenkraftwagen (Pkw) nehmen insgesamt um 3,4 Prozent auf 549 542 zu. Rückläufig sind hingegen die Neuanmeldungen für Pkw mit konventionellen Antriebsarten: Für Diesel-Pkw verringern sie sich um 9,9 Prozent auf 95 648, für Benziner sogar um 11,5 Prozent auf 171 410. Dagegen steigt die Beliebtheit von Pkw mit alternativen Antriebsarten (Gas, Elektro, Hybrid) weiter an. Die Zahl der Erstanmeldungen erhöht sich hier deutlich gegenüber 2021 und erreicht einen Anteil von 51,4 Prozent an allen neu zugelassenen Pkw.

Besitzumschreibungen gehen um 12,8 Prozent auf gut 1,1 Millionen Kfz zurück.

Fürth/Schweinfurt. Nach der Kraftfahrzeugstatistik des Kraftfahrt-Bundesamtes erhalten von Januar bis Dezember 2022 in Bayern 665 818 Kraftfahrzeuge (Kfz) ihre erstmalige Zulassung für den Straßenverkehr und damit 1,2 Prozent mehr als im Vorjahreszeitraum. Wie das Verkehrsteam des Bayerischen Landesamts für Statistik weiter mitteilt, erhöht sich die Zahl der Pkw-Neuzulassungen um 3,4 Prozent auf 549 542 Fahrzeuge. Starke Rückgänge verzeichnen Benziner mit einem Minus von 11,5 Prozent auf 171 410 und Diesel-Pkw mit einem Minus von 9,9 Prozent auf 95 648 Neuanmeldungen. Die Beliebtheit von Pkw mit alternativen Antriebsarten wächst dagegen weiter: Mit 282 484 Fahrzeugen (+21,9 Prozent) wird im Jahr 2022 die Mehrheit der neu zugelassenen Pkw mit alternativen Kraftstoffarten wie Gas, Elektro und Hybrid angetrieben. Die größte Steigerung erreichen die neu zugelassenen Elektroautos mit einem Zuwachs um 43,2 Prozent auf 95 766 Pkw. Die Hybridtechnik mit 184 240 Fahrzeugen kann ein Plus von 13,1 Prozent im Vergleich zum Vorjahr verzeichnen. Des Weiteren werden 40,8 Prozent weniger Kraftomnibusse und 19,8 Prozent weniger Lastkraftwagen im Jahr 2022 neu zugelassen. Ebenfalls sinken die Neuanmeldungen von Zugmaschinen (-7,5 Prozent), sonstigen Kraftfahrzeugen (-6,5 Prozent) und Kraftfahrzeuganhängern (-7,8 Prozent). Bei den Krafträdern steigt die Anzahl der Neuzulassungen gegenüber dem Vorjahr um 5,5 Prozent. Die Besitzumschreibungen von Kfz verringern sich im Vergleich zum Vorjahr um 12,8 Prozent auf gut 1,1 Millionen Kfz. Mit rund 926 000 Halterwechseln bei den Pkw nehmen diese um 13,9 Prozent ab. Allerdings verzeichnen auch hier alternative Antriebstechnologien mit 66 455

Ummeldungen ein deutliches Plus von 16,5 Prozent. Bei den Elektroautos werden 43,6 Prozent mehr als im Vorjahr umgemeldet.

Bericht: Bayerisches Landesamt für Statistik – Foto: Hötzelsperger



Kategorie

1. Wirtschaft

Schlagworte

1. Bayern
2. KfZ-Zulassungen
3. München-Oberbayern